

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires pour plus ample étude et pour rapport.

19.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Conseil un rapport concernant les améliorations à faire au service des tramways.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. MONAHAN,

Propose: Que ledit rapport soit adopté et qu'une Commission Spéciale, composée de MM. les échevins L. A. Lapointe, Giroux, Boyd, O'Connell et Larivière, soit nommée pour étudier conjointement avec le Bureau des Commissaires, les mesures à prendre pour améliorer le service des tramways dans la Cité de Montréal.

Que cette Commission Spéciale soit priée de mettre cette question à l'étude immédiatement et de s'assembler aussi souvent qu'il sera nécessaire afin de faire rapport au Conseil sans trop de délai, et qu'elle soit aussi priée de tenir ses assemblées publiques, et d'inviter à chaque assemblée tous les membres du Conseil et tous ceux qui auront des suggestions à faire pour améliorer le service des tramways à se présenter devant elle pour discuter et faire valoir leurs suggestions.

Et, un débat s'engageant,

M. l'éch. MAYRAND, appuyé par M. l'éch. HOULE, propose en

Amendement: Que tous les mots après le mot "adopté" dans la première ligne de la motion principale, soient biffés et remplacés par les suivants:

"Que la Commission Spéciale *re* Règlement No 210, soit nommée pour étudier, conjointement avec le Bureau des Commissaires les mesures à prendre pour améliorer le service des tramways dans la Cité de Montréal.

Que cette Commission Spéciale soit priée de mettre cette question à l'étude immédiatement et de s'assembler aussi souvent qu'il sera nécessaire afin de faire rapport au Conseil sans trop de délai, et qu'elle soit aussi priée de tenir ses assemblées publiques, et d'inviter à chaque assemblée tous les membres du Conseil et tous ceux qui auront des suggestions à faire pour améliorer le service des tramways à se présenter devant elle pour discuter et faire valoir leurs suggestions.

Et, un nouveau débat s'engageant, ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Prud'homme, Garceau, Létourneau, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Poissant, Vandelac, Ménard, Houlé—13.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Monahan, Deguire, Drummond, Morin, Fraser, Giroux, Stroud, Blumenthal, Macdonald, Judge—15.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

Et, un nouveau débat s'engageant,

M. l'éch. MENARD, appuyé par M. l'éch. VANDELAC, propose en nouvel

Amendement: Que la motion maintenant devant le Conseil soit amendée en y ajoutant les mots suivants: "Poissant et Bastien."

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Prud'homme, Garceau, Mayrand, Bastien, Turcot, Drummond, Martin, Séguin, Poissant, Vandelac, Ménard, Houlé—12.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Monahan, Létourneau, Deguire, Larivière, Morin, Fraser, Giroux, Stroud, Blumenthal, Macdonald, Judge—16.

Ledit amendement est rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

(MM. les échevins Martin et Houlé, dissidents).

20.—Du Bureau des Commissaires, pour changer la nature du pavage sur la rue Plessis.

M. l'échevin Martin soulève un point d'ordre, prétendant que ledit rapport ne pouvait être pris en délibération par le Conseil aux termes de la Règle 69.

Son Honneur le Maire décide que ledit point d'ordre est bien fondé et,

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners for further examination and report.

19.—From Board of Commissioners, submitting to Council report concerning improvements to tramway service.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. MONAHAN,

That said report be adopted and that a Special Committee composed of Ald. Boyd, Giroux, O'Connell and Larivière be appointed to consider, jointly with the Board of Commissioners, the measures to be adopted in order to improve the street car service in the City of Montreal; that said Special Committee be requested to consider this question immediately, to meet as often as may be necessary in order to report to Council within the shortest possible delay, and that such Special Committee be also requested to hold its meetings in public and to invite at each meeting all the members of the Council and all other persons who may have any suggestions to make, with a view of improving the car service, to appear before them to submit and discuss the suggestions they desire to offer.

And a debate arising,

Ald. MAYRAND moved in amendment, seconded by Ald. HOULE,

That all the words after the word "adopted" in the first line of the main motion be struck and replaced by the following:

"That the Special Committee *re* By-law No. 210 be appointed to consider jointly with the Board of Commissioners, the measures to be adopted in order to improve the street car service in the City of Montreal; that said Special Committee be requested to consider this question immediately, to meet as often as may be necessary in order to report to Council within the shortest possible delay, and that such Special Committee be also requested to hold its meetings in public and to invite at each meeting all the members of the Council and all other persons who may have any suggestions to make, with a view of improving the car service, to appear before them to submit and discuss the suggestions they desire to offer.

And, a further debate arising, said amendement being put, the Council divided:

Yeas: Prud'homme, Garceau, Létourneau, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Poissant, Vandelac, Ménard, Houlé—13.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Monahan, Deguire, Drummond, Morin, Fraser, Giroux, Stroud, Blumenthal, Macdonald, Judge—15.

So it passed in the negative.

And, a further debate arising,

Moved in further amendment by Ald. MENARD, seconded by Ald. VANDELAC,

That the motion now before the Council be amended by adding thereto the following words "Poissant and Bastien".

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Prud'homme, Garceau, Mayrand, Bastien, Turcot, Drummond, Martin, Séguin, Poissant, Vandelac, Ménard, Houlé—12.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Monahan, Létourneau, Deguire, Larivière, Morin, Fraser, Giroux, Stroud, Blumenthal, Macdonald, Judge—16.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

(Ald. Martin and Houlé, dissenting).

20.—From Board of Commissioners, to change the nature of the pavement on Plessis street.

Ald. Martin raised a point of order contending that said report could not be disposed of by the Council in view of Rule 69.

His Worship the Mayor decided that said point of order was well taken, and,